

CRH-Test

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient

Aufgrund Ihrer Beschwerden besteht der Verdacht auf eine Funktionsstörung der Hypophyse. Deshalb soll bei Ihnen am um ein CRH-Stimulationstest durchgeführt werden.

Zu Beginn des Tests wird Ihnen Blutabgenommen und anschließend ein synthetisch hergestelltes CRH in die Vene gespritzt. Weitere Blutentnahmen folgen 30, 60, 90 und 120 Minuten nach der Injektion.

Während des Tests verbleiben Sie bitte in unserer Praxis, denn nur so können wir Sie bestmöglich überwachen. Bringen Sie sich bitte eine Flasche Wasser mit, damit Sie in der Zeit ausreichend mit Flüssigkeit versorgt sind. Nach 2 Stunden ist der Test beendet und Sie können die Praxis wieder verlassen.

Durch die Injektion kann es zu leichten Nebenwirkungen wie Hitzegefühl und leichte Übelkeit kommen, die jedoch rasch vergeht.

Am Morgen dürfen Sie vorher ein leichtes Frühstück einnehmen. Es ist von Vorteil wenn Sie vor dem Test weder Kaffee trinken noch Zigarette rauchen.

Wichtig: Bitte bringen Sie das Ihnen rezeptierte Medikament zum Untersuchungstermin mit.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Ihr Praxisteam Professor Dr. med. H. Wallaschofski

